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25 años de la Escuela Pericial de Comercio

Más de ochocientos
alumnos se titularon

alumnos, gran número de los cua-
les prosiguen los estudíos en las
escuelas superiores y en las facul-
tades. De ahi que la creación de la
Escuela Universitaría de Cien-
cias Empresariales haya su-
puesto para la región un logro
importante.

MUCHO ALUMNADO

Aula. Muy espacioaa, pero debido al número de matriculsdos tanto en la
Escuela Periclal como en la Universitaria, y ante el tercer curso de ésta,
que se Inlĉ iará el próxlmo año, los problemas de espaclo serSn gravísi-
mos. Urge un nuevo editicio, previsto en el Campua unlversitario.-(Foto

Emilio.)

• HOY, LA ESCUELA TIENE ANTE SI
LA INI^IEDIATA INTEGRACION DE
SUS ESTUDIOS EN LA FORMA-
CION PROFESIONAL DE SE-
GUNDO GRADO

• PERO YA HA DADO A BADAJOZ
UNA ESCUELA UNIVERSITARIA
DE ESTUDIOS EMPRESARIALES

• «URGE AHORA -DICE SU DIREC-
TOR, ALUMNO QUE FUE DE LA
PRIMERA PROMOCION DE LA ES-
CUELA PERICIAL- UN EDIFICIO
EN EL CAMPUS UNIVERSITARIO»

-JMás de ochocientos alum-
nos se han titulado en la Escuela
Pericial de Comercio a lo largo
de estos veinticinco años.

Hemos hablado con su director,
don Joaquín Pérez Campos. Ma-
ñana sábado, la Escuela cele-
brará un brillante acto acadmico
para conmemorar la efemérides
y, al mismo tiempo, imponer la
Cruz de Alfonso X el Sabio con la
que el ministro de Educación y
Ciencia ha distinguido al funda-
dor, don Antonio Ucieda Gavila-
nes.

El señor Pérez Campos se tituló
en la Escuela de Badajoz. Fue
uno de los alumnos que formaron
la primera promoción. Hoy la di-
rige. Y también es el director de la

nueva Escuela Universitaria de
Estudios Empresariales.

No es el único alumno desta-
cado en su vida profesional. Son
muchos. Precisamente, mañana,
en los actos, estará presente otro
antiguo alumno que hoy ejerce el
cargo de subdirector general de
Tabacalera. Se trata del hijo de
don Antonio Ucieda.

-La demanda de titulados por
parte de las empresas -nos ex-
plica don Manuel Ruiz, profesor,
que acompaña en Ia entrevista al
director- es tal que supera a la
oferta, pese a que cada promo-
ción suele ser numerosa.

Esta Escuela Pericial de Co-
mercio de Badajoz tiene fama de
preparar excelentemente a sus

Salón de actos donde meñana sábado se celebrará el acto académico de
las bodas de plata de la Escuela Perlcial de Comerclo. -(Foto Emllio.)

-La Escuela Pericial cuenta
este curso con unos doscientos
alumnos -nos ha informado su
director-. En la Escuela Univer-
sitaria vamos a sobrepasar los
trescientos.

-^Es éste, acaso, el gran pro-
blema que se padece?, le pregun-
tamos al señor Pérez Campos.

-Es preciso --nos dijo-- dis-
tinguir. Para la Escuela Pericial
su gran problema actual es la
inmediata integración de los es-
tudios en la formación profesio-
nal administrativa de segundo
grado. Todavía no sabemos
cómo va a hacerse. La forma de
efectuarla se halla en estudio, al
igual que el acoplamiento de los
planes de estudio.

En cuanto a la Escuela Univer-
sitaria --añadió- su gran pro-
blema es la falta de espacio.
Tiene que coexistir con la Peri-
c^al en parte del palacio de Go-
doy. No hay sitio. EI próximo
año, con tres cursos de estudios
empresariales, el problema será
gravísimo.

--^Hay posibilidad de un nuevo
edificio?

-Sí. Está prevista su cons-
truceión en el campus universi-
tario. Actualmente se trabaja en
el estudio de un anteproyecto. La
urgencia del nuevo edificio es lo
que xnás nos preocupa. Repito
que el próximo año el problema
será gravísimo si no podemos es-
tar ya en el campus universita-
rio.

PASARON 25 AÑOS

La Escuela Pericial de Comer-
cio, que se inició en el antiguo
Asilo de Ancianos, próximo a
Puerta Trinidad, pasó después a
la calle Regulares Marroqufes,
donde está el Colegio Nacional
San Pedro Alcántara, y hoy
ocupa pazte del palacio de Go-
doy. Han sido más de veinticinco
años de existencia.

-^Por quién ha estado tutela-
da?

-Se creó, al nacer, un Patrona-
to, formado por la Diputación,
Ayuntamiento y Cámara de Co-
mercio. Este Patronato, con fon-
dos proveídos por las tres corpo-
raciones, ha venído satisfa-
ciendo una parte importante de
las necesidades de la Escuela.
Nos vemos obligados hoy,
cuando vamos a celebrar el vein-
ticinco aniversario, a mostrar
nuestro agradecimiento a estas
corporaciones por su ayuda y por
su fe en el Centro. Creo que no se
les ha defraudado.

También --continúa don Joa-
qufn Pérez Campo- hay que
agradecer a estas mismas corpo-
raciones y a cuantas personali-
dades intervinieron en la ges-
tión, sus esfuerzos para lograr la
continuación de los estudios con
la creación de la Escuela Univer-
sitaria de Estudios Empresaria-
les, de la que todos hemos de sen-
tirnos orgullosos.

INVITACION

-^Algo más?
-Sí. Queremos hacer patente

que a los actos de este próximo
sábado están invitados todos los
pacenses; pero, especialmente,
esperamos la asistencia de los
antiguos alumnos y de cuantas
otras personas están vinculadas
a la Escuela.

Fernando Saavedra

Biblioteca del centro.-{Foto Emlllo.)

APERTURA DE LA ASAMBLEA
PROVINCIAL DE LA FAMILIA

La Asamblea provincial de la Familia, preparatoria del III
Congreso Nacional que se celebrará en Madrid antes de fin dc
año, dará comienzo hoy en Badajoz a las diez de la mañana.

Esta Asamblea, en la que participarán representaciones de
todos los pueblos de la provincia, estudiará cuatro ponencias y

^ se desarrollará en el paraninfo del Instituto Nacional de Ense-
ñanza Media ^^Zurbarán».

El Pleno de apertura, a las diez de la mañana de hoy, será
presidido por el gobérnador civil y jefe provincial del Movimien-
to, don José Zurrón Rodríguez.

•

_ TRES MILLONES DE
S UB VENCION PARA
120 VIVIENDAS EN

MERIDA
La Comisión provincial de la Vivienda celebró sesión bajo

la presidencia de la delegada del Ministerio, señorita María del
Coro Cillán.

Se aprobaron expedientes de calificaciones provisionales.
Correspondientes al Grupo I, dos expedientes comprensívos de
14 viviendas en Mérida. De la categoría segunda, subvenciona-
das, tres expedientes, que comprenden 30 viviendas en Mérida y
ocho en Villanueva de la Serena.

Se informó de la concesión de la calificación definitiva a
cuazenta viviendas subvencionadas construidas en Badajoz.

TRF.S MILI,ONF.S DE SUBVENCIONF.S

Se informó también que se han recibido de los Servicios
Centrales la suma de tres millones de pesetas, en concepto dc
subvención a fondo perdido para 120 viviendas subvenciona-
das, todas ellas en Mérida.

•

Conmemoración del 29 de octubre

LA CONFERENCIA DE DON FEDERICO PORDOM[NGO
SERA A LAS DOCE DE LA MAÑANA

• LUGAR: LA JEFATURA PROVINCIAL DEL
MOVIMIENTO

La Jefatura provincial del Movi^niento en Badajoz nos parti-
cipa, en relación a la información publicada ayer sobre los actos
a celebraz en nuestra capital el próximo día 29, en conmemora-
ción de141 aniversario de la fundación de Falange Española, que
siguiendo la tradición de años anteriores, la conferencia a pro-
nunciar por don Federico Pordomingo Jaime, director del De-
partamento de Coordinación provincial de la Secretarfa Gene-
ral del Movimiento, lo será a las doce de la mañana, en el salón de
actos de la Jefatura provincial, y no a las ocho de la tarde como,
en un principio, se habfa previsto su celebración.

•

EI domingo 27, en la Casa de la Juventud

A LAS CUATRO Y SEIS DE LA
TARDE, SESIONES DE CINE

EI Cine-Club IInfantil y Juvenil ofrecerá el do^ningo dia 27, en
el salón de actos de la Casa de la Juventud las pro ecciones

^ cinematográficas siguientes: A las cuatro de la tarde y<Miguerl
Strogoff o el correo del Zar^..

A las seis de la tarde, uEl magnffico Tony Carrera>^. Se pasa-
rán también los documentales culturales sobre Inglaterra.
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